

Le président cubain déplore la mort de deux secouristes après l'effondrement d'un immeuble



La Havane, 4 oct (RHC) Miguel Díaz-Canel, Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et Président de la République, a déploré mercredi la mort de deux secouristes suite à un glissement de terrain qui s'est produit tôt ce matin dans la municipalité de la Vieille Havane de la capitale.

Par le biais du réseau social X, le chef de l'État a adressé ses condoléances aux proches des victimes, qui étaient en train de porter secours lorsqu'un second effondrement s'est produit dans l'immeuble d'habitation situé au 388 de la rue Lamparilla, entre Villegas et Aguacate.

Les forces spécialisées, a-t-il dit, travaillent sans relâche pour retrouver les personnes prises au piège, qui, selon la presse locale, sont au moins deux, dont un sauveteur.

"Toute l'aide possible aux personnes touchées", a ajouté M. Díaz-Canel dans son message.

La plupart des 54 personnes présentes dans l'immeuble ont été évacuées immédiatement, et deux sont soignées à l'hôpital Calixto García, sans que leur vie soit en danger, a indiqué le gouvernement de La

Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/335825-le-president-cubain-deploire-la-mort-de-deux-secouristes-apres-leffondrement-dun-immeuble>



Radio Habana Cuba